
別記様式

担当課 学務課

会 議 の 名 称 第１回赤見台第一小学校 学校運営協議会

開 催 日 令和７年６月１１日（水）

開 催 時 間 午前９時００分 開会・午前１０時３０分 閉会

開 催 場 所 赤見台第一小学校 応接室

議長(委員長・会長)

氏 名

会長 平賀 健郎

出席者(委員)氏名

（出席者数）

（会長及び委員名出席）

・平賀 健郎 様 ・下村 正司 様 ・一瀬 隆一 様

・田澤 景子 様 ・今井 美穂 様 ・佐藤 千春 様

・林 義典 ・山本 泰史 ・茂木 勇人 (９名)

欠席者(委員)氏名

（欠席者数)

（欠席委員名）

・島村 恭子 様 （１名）

傍聴の可否

（傍聴者数）

可

（０名）

会

議

の

内

容

（議題）

（１）会長・副会長の選出

（２）会議の公開・非公開について

（３）令和７年度赤見台第一小学校 学校経営の基本方針について

（４）その他

（決定事項など）

（１）会長・副会長の選出 （２）会議の公開・非公開について

（３）令和７年度赤見台第一小学校 学校経営の基本方針について

＜主な意見等＞

（１）について

・（事務局より）平賀 健郎 様 全員の合意のもと決定した。

・副会長については、一瀬 隆一 様 全員の合意のもと決定した。

（２）について

・公開することに決定した。

（３）・（４）について

「テキパキ にこにこ 赤見っ子」を基本に教育活動をしています。教職員の目標として、

「授業で勝負」を設定した。児童が主体となる授業を進めていく。国語科の授業実践研究本

発表大会に向けて、授業力を向上していく。

生徒指導面では、昨年度から「あいさつ」を重点指導として継続していく。さらには新規と

して、「言葉遣い」については新規に取り組んでいく。また、校舎内の整頓や整理を進め、

環境整備を進めていく。「芝生の会」のご協力もあり、校庭の芝生や敷地内の除草作業等も

行い校内環境整備に努めていく。



・校内の花壇が花いっぱいでよい環境である。学校運営協議会委員も協力できることがあ

れば協力していく。

→連携できる部分はお願いしたい。学校としても自分たちが主体となり、環境整備をして

いく。

・特別支援学級について、説明をお願いしたい。

→特別支援学級に在籍している児童への対応のことで、児童に合った環境で教育を進めて

いる。

・通学路の危険個所への対応について

→自治会経由や学校運営協議会としてでも、写真なども提示して、市役所に相談する必要が

ある。

・通学路の踏切使用を避けるため、アンダーパスを使用するのはどうか。

→不審者事案や雨天時の冠水等もあり、検討を継続していく。

配
布
資
料

１ 学校運営協議会資料

２ 学校経営方針

３ 鴻巣市立小中学校は、学校評議員制度から学校運営協議会制度へ

４ 年間行事予定表

５ 学校要覧


